

BAB V

KESIMPULAN, SARAN DAN PENUTUP

A. KESIMPULAN

Setelah memperhatikan uraian yang dikemukakan dari awal hingga akhir, maka akhirnya dapat ditarik suatu kesimpulan sebagai berikut :

1. Nilai hadits Abu Sa'id al Khudry tentang larangan menulis hadits adalah bernilai shahih dan dapat dijadikan sebagai hujjah.
2. Hadits tentang larangan menulis hadits tersebut punya maksud agar hadits tidak tercampur baur dengan al Qur'an disamping itu maka timbullah ilmu ilmu baru, dan juga hadits tidak bercampur baur dengan qoul sahabat yang akhirnya muncullah hadits hadits palsu dan nilai hadits yang berfariasi.
3. Hadits larangan menulis al hadits ini terjadi pertentangan pendapat dengan hadits yang memperbolehkannya menulis hadits, sedangkan diperbolehkannya menulis hadits karna sudah tidak ada wahyu (al Qur'an) yang turun dan para sahabat juga banyak yang meninggal dunia (wafat), dan juga Rasulullahpun sedang dalam keadaan sakit untuk itu Rasulullah memperbolehkan menulis hadits.

B. SARAN

Berdasarkan uraian di atas dan dengan melihat kenyataan yang ada bahwa hadits tentang larangan menulis al hadits ini bernilai shahih, maka patutlah penulis menyetengahkan sebagai berikut :

1. Penulis berharap agar para pembaca terketuk hatinya untuk mengadakan penelitian terhadap hadits lain yang terdapat dalam kitab sunan, sedangkan yang penulis bahas pada skripsi ini adalah kitab Shahih Muslim, sunan Darimy dan sunan Achmad Ibn Hambal. Karena pada dasarnya semua kitab yang ada dalam kitab sunan ataupun kitab shahih belum tentu bernilai shahih. Maka sudah sepantasnyalah kalau penulis ingin mengetahui nilai hadits tentang larangan menulis al hadits dalam kitab tersebut, dan hadits tersebut dapat dijadikan hujjah akan tetapi tidak dapat di amalkan.
2. Penulis berharap apabila hendak mengamalkan hadits terlebih dahulu diteliti, sehingga diketahui akan keshohihan, kehasanan dan kedla'ifannya.
3. Penulis berharap agar para mahasiswa dan sarjanaa islam untuk memiliki sikap selektif dan memahami setiap akan menerima hadits yang akan dijadikan alasan atau rujukan untuk mencari dalil.

C. PENUTUP

Dengan ucapan Al hamdulillah puji syukur kehadiran Allah swt, atas rahmat dan inayahNya penulis dapat menyelesaikan penulisan dan penyusunan skripsi ini. Dan dengan rasa kesadaran, kepasrahan yang sepenuhnya bahwa skripsi yang berjudul "NILAI HADITS LARANGAN MENULIS HADITS RIWAYAT ABU SA'ID AL KHUDRY" ini masih banyak terdapat kekeliruan dan kekurangannya, baik dari sistim penyajian materi pembahasan dan bobot susunan kalimatnya kata demi kata disebabkan oleh kekurang mampuan penulis dalam mengarungi lautan ilmu pengetahuan, sebab penulis sadar ada firman Allah, yang maksudnya adalah walaupun kita menulis dengan pena dan air laut sebagai tintanya, maka tak akan habis kalimat kalimat Allah itu.

Oleh karna itu penulis sadar dan berlapang dada apabila para pembaca, penguji dan khususnya bapak pembimbing untuk memberikan koreksi dan tegur sapa seperlunya untuk menunjang penyempurnaan skripsi ini.

Akhirnya kepada Allah jugalah penulis mohon petunjuk dan rahmatNya.

(Penulis)